
cc-SA1-FR-CR20040622-1.txtvisioconférence du groupe SA1-FR d'EGEE=======================================Date : Mardi 22 juin 2004, 14hPrésidé par : Pierre Girard (CC-IN2P3)Secrétaire : Gilles Mathieu (CC-IN2P3)* Ordre du jour :***************1) Approbation du compte-rendu de la dernière visioconférence (tous)2) Point sur le fonctionnement des réunions EGEE SA1 France (tous)3) Avancement LCG-2    - CC (Pierre)    - CGG    - CINES    - CPPM    - ECP    - LAL    - LPC4) Avancement de la VO Biomédicale (Pierre)  5) Réunions passées:      - SA1 ROC Managers du matin (Pierre)      - LCG support meeting à Karlsruhe, le 15/06/2004, toute la  journée  (David)      - EGEE All Activity meeting, le 18/6/2004,  (Cal/Eric/Pierre/Vincent)        voir http://agenda.cern.ch/fullAgenda.php?ida=a0424156) Réunions à venir:      - NA4 Open Meeting, Catania, du 14/07/2004 au 16/07/2004         voir http://egee-na4.ct.infn.it/na4_open_meeting/      - CIC Managers' Meeting, le 22/07/2004 à 14:00  (en cours)7) Divers * Réunion :*********0) Prologue-----------Note de Pierre :**************il y a en parallèle une réunion concernant l'organisation du CIC. Plus d'infos la semaine prochaine.Liste de présence / site :************************- Absents annoncés :* pour cause de réunion par ailleurs : Yannick Legré, Eric Fede, Fabio Hernandez* pour cause de mise en place de cluster : Thierry Mallet, Jean-Claude Chevaleyre Page 1



cc-SA1-FR-CR20040622-1.txt* pour cause de réunion CIC : Rolf Rumler- CCIN2P3 Lyon (accès visio.) : 5 personnesDavid BouvetFrederic SchaerGilles MathieuJonathan SchaefferPierre Girard- LPC Clermont (accès visio.) : 2 personnesEmmanuel MedernachPierre Reichstadt- CPPM Marseille (accès visio.) : 1 personneEdith Knoops- CGG Massy (accès tél.) : 5 personnesAhmed BeriacheGael YouinouGerald VetoisGerard GadaudStephane Fintz- LAL Orsay (accès visio.) : 0 personne- DAPNIA Saclay (accès visio.) : 1 personnePierrick Micout- ECP Paris (absent) : 0 personne- IBCP (accès tél.) : 1 personneChristophe Blanchet- CREATIS (absent) : 0 personneTotal réunion : 15 personnes1) Approbation du compte-rendu------------------------------Rien à signaler. CR validé.2) Point sur le fonctionnement des réunions EGEE SA1 France (tous)------------------------------------------------------------------lors du meeting All Activities du 18 juin, il y a eu une discussion sur le fonctionnement des réunions hebdomadaires.Il ressort que la fréquence hebdomadaire est bien pour toute la phase de lancement d'EGEE. Après, peut-être que tous les 15 jours ce sera suffisant, d'autant plus que les choses n'avancent pas si vite que ça.La fréquence peut également être revue pour la période estivale, où l'activité est un peu en stand-by dans les différents centresInteractivité : Pierre (CC) invite les RC à rendre l'organisation plus interactive (établissement de l'ordre du jour, thèmes abordés...)Gaël (CGG): il est intéressant de savoir ce qui se passe sur le projet. La Page 2



cc-SA1-FR-CR20040622-1.txtfréquence hebdo pas génante même pendant les vacances.Difficile pour l'instant d'être moteur dans les réunions, mais au fil du temps ce serait une bonne idée.Pierrick (DAPNIA): il y a trop peu de sites opérationnels pour qu'ils puissent intervenir dans l'ordre du jour. les réunions hebdo sont utiles pour se connaitre et commencer à travailler ensemble, mais pour la suite c'est beaucoup.Conclusion : il faudra définir un agenda des réunions pour les vacances. A voir avec Rolf.3) Avancement LCG-2-------------------    - CC    *****Pas grand chose de plus. Les 20 machines supplémentaires ont été déployées, ainsi que la VO biomed. Pierre mentionne un problème avec biomed entre le RB du CNAF et le CC. A priori,le problème est au niveau du CNAF. C'est bloquant pour la VO Biome. Proposition a été faite de rechercher un autre RB (il est important que chaque VO ait plusieurs RB pour switcher en cas de pb).Prochaine installation : un replica catalog pour biomed.    - CGG    *****Configuration de machine SE avancée. Utilisation de Condor comme système de batch. La construction des fichiers pour faire le site a été entamée. Quelques difficultés. Accès direct à internet depuis aujourd'hui, plus de passage par le firewall CGG. C'est prometteur pour la suite, CGG pourra passer en testzone.Les problèmes sont des pb d'installation et d'infrastructure réseau.    - CINES    *******absent    - CPPM    ******Rien de neuf, toujours en attente des machines.    - ECP    *****absentaux dernières nouvelles, l'ECP est en phase de récupération de machines pour mettre en place un RC    - LAL    *****absent    - DAPNIA    ********récupération d'une machine DataGrid, installation de quattor pour travailler avec le LAL sur le "remplacement" de LCFG par Quattor    - LPC    *****En cours. Tout est là, il faut faire tourner les machinesTout OK pour le GOC. Lancement prévu dans le support des VO. VO Biome encore nonintégrée Page 3



cc-SA1-FR-CR20040622-1.txt4) Avancement de la VO Biomédicale----------------------------------Problème avec le RB (voir point 3)). Il y a également un problème plus général avec LCFG, qui a désinstallé des choses sur notre CE. LCFG a un démon qui tourne et vérifie les configs des machines, et enlève ce quine correspond pas à LCG-2. Il faut donc désactiver ce démon s'il y a autre chose sur la machine (BQS...)  Actuellement, il y a une discussion avec le CNAF (voir liste LCG-ROLLOUT) à propos du problème cité plus haut.5) Réunions passées:---------------------      - SA1 ROC Managers du matin***************************-Point sur les timesheets : la notion de "funded/unfunded" diffère selon les personnes (Ian Bird / Chrystelle Lucas). Selon Ian, ça dépend de qui paie les gens directement, pas de l'activité elle même. Rolf enquête, Plus d'infos la semaine prochaine-Discussion sur le CIC : réunion en cours, plus d'informations la semaine prochaine.-Tests : problème de l'appartenance à une VO pour les gens qui déploient. Comment tester une VO si on n'en fait pas partie ? Ex: Pierre travaille sur le déploiement de biome mais appartient à dteam. Comment faire les tests ?      - LCG support meeting à Karlsruhe********************************* le 15/06/2004, toute la  journéeLe support de LCG est fait par GGUS (développé par l'équipe de Karlsruhe). fonctionne depuis le 1er juin. GGUS va faire de la pub pour que les gens aillent vers GGUS et plus vers les supports locaux. Au départ, GGUS est conçu pour les gens de LCG. Les membres de EGEE ont été invités.Il n'y a pour l'instant rien de bien nouveau au niveau EGEE. Il s'agissait surtout de demandes au niveau LCG, notamment pour les problèmesliés aux expériences. Mais ceci va pouvoir servir pour le support EGEE.le portail GGUS (www.ggus.org/) permet de se rendre compte de ce que ça donne.      - EGEE All Activity meeting ***************************le 18/6/2004,  (Cal/Eric/Pierre/Vincent)voir http://agenda.cern.ch/fullAgenda.php?ida=a042415Chaque responsable d'activité a fait un résumé de ce qui a été fait jusque là etdes directions prises. Voir l'agenda avec tous les slidespour les détails.La VO Biome n'est pas encore complétement en place, ce qui a fait paniquer Fabrizio Gagliardi (Coordinateur du projet EGEE, et tant que tel, joue l'intermédiaire entre EGEE et la commission européenne). Mais comme il existe déjà des softs, le déploiement sur EGEE ne devrait pas poser de problème.Bob Jones dit que ce n'est pas une bonne idée de faire pour EGEE la même démo que celle qui a été faite pour EDGMiddleware : recherche de compatibilité avec le maximum de plate-formes. Attention : le support sera fait sur le middleware, pas sur les plates-formes.Un prototype du middleware (GLITE) tourne en tests. Le middleware resterait compatible avec l'infrastructure LCG-2.Page 4



cc-SA1-FR-CR20040622-1.txtIl a été remarqué que certains pays n'avaient pas de personnel travaillant sur le user-training dans NA36) Réunions à venir:--------------------------      - NA4 Open Meeting, Catania***************************du 14/07/2004 au 16/07/2004voir http://egee-na4.ct.infn.it/na4_open_meeting/Yannick Legre (LPC) participera. vendredi après-midi, lien NA4/SA1. Peut-être qq1 du CC.      - CIC Managers' Meeting***********************le 22/07/2004 à 14:00  (en cours)Plus d'infos la semaine prochaine avec le retour de Rolf.7) Divers ----------Gilles : L'accès à l'intranet du site EGEE semble poser des problèmes à une personne (plantage de mozilla). D'autres personnes ont-elleseu des problèmes similaires ?Réponse collégiale : Nonfin de la réunion : 14h45
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